

14

3P

SEBAHUTU YUSSOF

Arbitre National et Instructeur Arbitres.

Lettre

16/05/1995

Ferwara

*Handwritten mark*

SEBAHUTU Yussuf  
Arbitre National et  
Instructeur Arbitres  
B.P. 1022 K I G A L I.-

Kigali le 16/05/1995;

*D Sports*  
*Kawu*  
*29.5.95*

A traité par	<i>D. S</i>
Date entrée:	<i>18/5/95</i>
N° Classement:	<i>0746/21</i>

**Objet: Transmission**  
Rapport de "Stage d'Instructeur  
d'Arbitres.-"

Monsieur le Président de la  
Fédération Rwandaise de Football  
Amateur (FERWARA)  
K I G A L I.-

Monsieur le Président,

En annexe de la présente, j'ai l'honneur de vous transmettre le rapport de la mission que j'ai effectuée au CAIRE (Egypte) du 29/04/1995 au 05/05/1995, et cette mission avait pour objet "STAGE D'INSTRUCTEURS D'ARBITRES" organisé conjointement par les grands Stafs du Football FIFACAF

Veillez agréer Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération.

L'Arbitre National et Instructeur  
Arbitres

SEBAHUTU Yussuf

*Handwritten signature of Sebahutu Yussuf*

Copie por informationà;

Monsieur le Ministre dela Jeunesse  
et du Mouvement Associatif.  
K I G A L I.-

Rapport de mission effectuée au Caire-Egypte  
du 29/04 au 05/05/1995

Objet de la mission:

Stage d'Instructeurs d'Arbitres, pour la bonne et vraie application du loi du jeu qui est Universel, et éviter les interpretations personnelles.

Instructeurs du stage:

Le stage était animé par les Instructeurs Arbitres de la CAF et les conférenciers de la FIFA

Mrs. Farah Addo Président de la Commission des Arbitres CAF et Président du Stage

Belaid Lacarne(ALG) George Lamptey(GHA) Mohamed Benali(MOR) et Godfried F Ekoué(TOG) tous membres de la commission des Arbitres. Etaient invités aussi, Mrs. Général Farouk Bouzo(SYR) membre de la commission des Arbitres FIFA, Georges Cumming(SCO) membre de l'International Board

Formalités relatives à mon voyage:

Je me rejouis de pouvoir adresser mes sincères remerciements aux services de la FERWAPA, pour n'avoir menagé aucun effort pour me faciliter le voyage, les fax envoyés par le Secrétaire Général pour des certaines confirmations surtout pour l'obtention de mon visa à l'aéroport du Caire, et en matière d'argent de poche, la Trésorerie de la FERWAPA sur l'accord du Président de la FERWAPA m'a donné une somme équivalente à 8 jours, alors que j'ai fait et passé 12 jours (aller-retour), voir mon billet d'avion, et je demandais encore auprès du Président de la FERWAPA son accord pour que la Trésorerie puisse me payer les frais de 4 jours de plus.

Mais aussi, je déplore un peu le retard de mon voyage occasioné par une mauvaise communication entre les agents de poste à Kigali et ceux du Mijeuma ou de la FERWAPA

La communication entre la Poste de Kigali, l'Agence de voyage, Mijeuma et FERWAPA reste à désiré

Pour ce qui a trait à l'aceuil, la Confédération Africaine de Football nous a facilité l'obtention du visa par son agent qui nous attendait à l'aéroport du Caire jusqu'à 10 heures du soir (11 heures du Caire) directement après nous avons été transporté à l'hotel CENTER HOTEL OLYMPIC ou tous les stagiaires invités étaient logés.

Apport à notre Fédération Nationale de Football Amateur (FERWAFWA).-

Ma sortie au Caire Egypte m'a donné l'occasion de m'enrichir en expérience, c'est ainsi que je prends la liberté de faire quelques suggestions à nos autorités sportives.

1. Il est souhaitable que nos dirigeants membres de la FERWAFWA puissent rencontrer ~~avec~~ les hautes personnalités des Associations Nationales des autres pays.

2. Faire des ~~des~~ contacts permanents avec les agents membres de la CAF et surtout participer et assister aux congrès organisés par la CAF (comme celui qui aura lieu prochainement en Afrique du Sud) et profiter ainsi de leur riche expérience, étant donné qu'ils ont sur nous une certaine avance tant au niveau administratif qu'à celui d'organisation.

N.B.- Je n'oublie pas de rappeler à la FERWAFWA de donner comme candidats les commissaires de la CAF, les deux anciens, MBARUSHIMANA Antoine est mort l'autre RUKILIZA Révérien a fui le pays et malheureusement ils figurent toujours sur la liste de la CAF comme commissaire de la Fédération Rwandaise.

Je ne peux pas terminer mon rapport sans réitérer mes sincères remerciements à la Fédération Rwandaise Football Amateur (FERWAFWA) au Ministère de la Jeunesse et du Mouvement Associatif et à la Confédération Africaine de Football (CAF)

Fait à Kigali le 16/05/1995.-

L'arbitre National et  
Instructeur Arbitres:

SEBAHUTU Yussuf

